



Le Ministre Nganou Djoumessi est dans les mailles de la guillotine judiciaire.

En poste depuis 2015 au Ministère des travaux publics, Emmanuel Nganou Djoumessi est dans le [collimateur de l'Opération Epervier](#).

L'on sait déjà que enquêtes sont actuellement en cours contre ce membre du gouvernement, de plus en plus cité dans des [interminables frasques](#).

Le Tribunal Criminel spécial (TCS) attend désormais les instructions du chef de l'Etat pour procéder à l'interpellation de l'ingénieur de l'Etat.

Selon les informations rapportées par le journaliste Boris Bertolt, ces dossiers concernent principalement la période où Nganou Djoumessi était au ministère de l'économie, de la planification et de l'aménagement du territoire.

Le dossier de son fils, Boris Judicaël Nganou qui a été auditionné à plusieurs reprises au TCS est également bouclé, apprend-on.